



WWW.OTTO-AM-THEATER.DE

LUNCH Mo - FR VON 11:30-14:30 UHR
VORBESTELLUNG UNTER: +49 331 20097261

Montag | 08.07.2024

Gebratener Räuchertofu auf Orangen Couscous, Wakame- Gurken- Salat und Limonen- Joghurt Sauce **D, E, K**



Fried smoked tofu on orange couscous, wakame cucumber salad and lime yogurt sauce

Puten Tandoori mit Gewürzreis und Asiatischem Gurkensalat **D, E, G, K**

Turkey tandoori with spiced rice and Asian cucumber salad

Dienstag | 09.07.2024

Grünes Curry mit Edamame, Wokgemüse, Bambus, Koriander und Jasminreis **G**



Green curry with edamame, wok vegetables, bamboo, coriander and jasmine rice

Krustenbraten mit geschmortem Apfel-Zwiebelgemüse, Petersilienkartoffeln und Bier Sauce **B, G, 8**

Crusty roast with braised apple and onion vegetables, parsley potatoes and beer sauce

Mittwoch | 10.07.20 24

Gratinierte Süßkartoffel auf Ratatouille, geröstetes Naanbrot und veganem Joghurt



Sweet potato gratin on ratatouille, toasted naan bread and vegan yoghurt

Steak au four mit Kartoffel- Wedges, Butter- Minz- Erbsen, Worcester- Saucen- Creme **G, B, 8**

Steak au four with potato wedges, butter-mint peas, Worcester sauce cream

Donnerstag | 11.07.2024

Bolognese von roten Linsen, Wurzelgemüse, Penne und gebratenes Salatherz **Aa, G**



Bolognese of red lentils, root vegetables, penne and fried lettuce heart

Schweinegeschnetzeltes nach Zürcher Art mit Butterspätzle und Salat **Aa, G, B, 8**

Zurich-style pork slices with butter spaetzle and salad

Freitag | 12.07.2024

Gerösteter BBQ Blumenkohl mit Salat von Radieschen, Wachtelbohnen, Tomaten und reduziertem Balsamico, dazu gebackene Pesto-Polenta **6, 7, 12, 13**



Roasted BBQ cauliflower with salad of radishes, quail beans, tomatoes and reduced balsamic vinegar, with baked pesto polenta

Broilerkeule mit Backkartoffel, Sour Cream mit gebackenem Maiskolben in Kräuterbutter und Kräuter Schmand **G, B, 8**

Broiler leg with baked potato, sour cream with baked corn on the cob in herb butter and herbal sour cream

A - GLUTEN - (A WEIZEN - B ROGGEN - C GERSTE - D HAFER - E DINKEL - F KAMUT)

B - MILCHPRODUKTE | C - EIERPRODUKTE | D - SOJA | E - ERDNÜSSE F - SCHALENFRÜCHTE - (A MANDELN - B HASELNÜSSE - C WALNÜSSE - D CASHEW - E PECANNÜSSE - F PARANUSS - G PISTAZIEN - H MACADAMIA - I QUEENSLANDNÜSSE)G - SELLERIEPRODUKT | H - SENF | I - KREBSTIERE | J - FISCHPRODUKTE | K - SESAM | L - SULFITE | M - LUPINE | N - WEICHTIERE

1 - KONSERVIERUNGSMITTEL | 3 - PHOSPHAT | 4 - GESCHMACKSVERSTÄRKER | 5 - NITRITPÖKELSALZ | 6 - ANTI-OXIDATIONSMITTEL | 7 - SÜßUNGSMITTEL
8 - MILCHWEISS | 9 - KOFFEIN | 10 - CHININHALTIG | 11 - PHENYLALANIN | 12 - GESCHWEFEL | 13 - GESCHWÄRZT | 14 - GEWACHT